

Hochschwarzwälder machen „Urlaub daheim“

Vom 13. bis 19. Mai 2019 machen die Einheimischen im Hochschwarzwald „Urlaub daheim“. Ausgewählte Gastgeber bieten Unterkünfte zu reduzierten Preisen, dazu werden mit der Hochschwarzwald Card mehr als 100 Attraktionen kostenlos erlebbar. Die Hochschwarzwald Tourismus GmbH bietet damit Einheimischen die Gelegenheit, ihre Heimat aus Gästeperspektive zu erleben.

Hinterzarten, 05.04.2019: Urlaub direkt vor der eigenen Haustür kann ein echtes Erlebnis sein – die Hochschwarzwald Card macht's möglich. Eine Woche lang, vom 13. bis 19. Mai 2019, bietet die Hochschwarzwald Tourismus GmbH im Rahmen der Aktion „Urlaub daheim“ die Gelegenheit zu einem Tapetenwechsel. In dieser Woche können alle Hochschwarzwälder bei ausgewählten Gastgebern zu reduzierten Preisen übernachten und erlebnisreiche Tage in ihrer Heimat genießen. Einzige Voraussetzung ist der Erstwohnsitz in einer der 17 Gemeinden, die der Hochschwarzwald Tourismus GmbH angeschlossen sind. „Urlaub daheim“ wird bereits zum zweiten Mal angeboten, erstmals wurde die Aktion im Oktober 2018 durchgeführt.

Insgesamt 7 Hotels und Gasthöfe sowie 11 Ferienwohnungen stehen zur Auswahl und bieten den Einheimischen im Hochschwarzwald speziell für diese Aktion vergünstigte Übernachtungen. Von Montag bis Freitag darf mit Preisreduktionen von 40 bis 50 Prozent gerechnet werden, am Wochenende von 25 bis 30 Prozent. Von der Hochschwarzwald Tourismus GmbH erhalten die Einheimischen bereits ab der ersten Übernachtung die Hochschwarzwald Card als kostenlose Zusatzleistung, mehr als 100 Attraktionen in der Region können damit zum Nulltarif genutzt werden.

Alles Wissenswerte zu „Urlaub daheim“ unter www.hochschwarzwald.de/urlaubdaheim

Wer kann an der Aktion „Urlaub daheim“ teilnehmen und wie?

Alle Hochschwarzwälder mit Erstwohnsitz in einer der 17 Gemeinden, die der Hochschwarzwald Tourismus GmbH angeschlossen sind, können mitmachen. Dazu zählen die Orte: Breitnau, Eisenbach, Feldberg, Friedenweiler, Häusern, Hinterzarten, Lenzkirch, Löffingen, Rothauser Land (Grafenhausen und Ühlingen-Birkendorf), Schluchsee, St. Blasien, St. Märgen, St. Peter, Titisee-Neustadt, Todtmoos und die Bergwelt Todtnau. Buchungen sind über das Anfrageformular unter www.hochschwarzwald.de/urlaubdaheim möglich oder direkt bei allen teilnehmenden Gastgebern.

Was ist sonst noch wichtig?

Beim Check-in müssen Personalausweis oder Reisepass bereitgehalten werden. So können die Gastgeber prüfen, ob der jeweilige Gast tatsächlich im Hochschwarzwald zuhause ist. Die Reservierung und Anmeldung beim Gastgeber ist verbindlich, die Bezahlung des Übernachtungspreises und der Kurtaxe erfolgt direkt bei der gebuchten Unterkunft (es gelten die Stornobedingungen des jeweiligen Gastgebers). Die Kapazitäten sind beschränkt. Das Angebot ist nur so lange gültig, wie der „Vorrat“ reicht.

Wissenswertes zur Hochschwarzwald Card

Mehr als 400 Hochschwarzwälder Gastgeber setzen inzwischen auf die Hochschwarzwald Card und bieten ihren Gästen damit ein einzigartiges Angebot. Wer mindestens zwei Übernachtungen bei einem der 400 Card-Gastgeber bucht, erhält die Hochschwarzwald Card gratis und kann damit täglich mehr als 100 Freizeitattraktionen in der Region kostenlos nutzen. Vom Skifahren am Feldberg, Schwimmen und Wellness im Badeparadies Schwarzwald, über die freie Fahrt mit dem E-Car BMW i3 oder der Feldbergbahn, einer Bootsfahrt auf dem Titisee oder Schluchsee, Golfen ohne Greenfee, bis zum Verleih von E-Bikes und einem Abenteuer im Steinwasen Park – die Hochschwarzwald Card bietet besondere Erlebnisse zum Nulltarif. Im Jahr 2010 wurde die Hochschwarzwald Card eingeführt, seither sind die Übernachtungszahlen bei den Card-Partnern im Hochschwarzwald um rund 44 Prozent angestiegen.